

Liebe Mitglieder und Förderer des IFS,
Liebe Freunde,

die Zahl der am heutigen Coronavirus (Covid-19) infizierten Menschen steigt auch in Deutschland weiter an. Durch zahlreiche Maßnahmen wird derzeit verucht, die weitere Verbreitung der Pandemie einzudämmen. Infektionsketten sollen unterbrochen und Ansteckungs- und Verdacht-fälle schnell erkannt und isoliert werden.

In der IFS engagieren wir uns für Schwerkranken Menschen sowie Menschen mit besonderen Bedürfnissen.

Unsermehr ist der Umgang mit dem Virus für uns alle eine große Aufgabe.

Das Wichtigste ist die Gesundheit aller!
Nur gemeinsam sind wir stark und dank Ihrer Hilfe und Unterstützung sind wir in der Lage, diese schwere Krise gut durchzustehen.

Herzliche Grüße

Wolfgang Grob